



Jahresbericht Präsidium 2023

Nach der letzten GV im April 2023 durfte ich, André Renggli, das Präsidium von Thomas Aregger übernehmen. Sehr froh war ich darüber, dass Thomas nach wie vor als Vorstandsmitglied zur Verfügung stand und steht, dies erleichterte einiges. Mein erstes Jahr als Präsident der SP Ebikon stand voll im Zeichen verschiedener Wahlen.

Kurz vor der Amtsübergabe hatte unsere Sektion mit Jean-Michel Ludin, Laura Renggli und mir 3 Kandidierende für die Kantonsratswahlen 2023. Laura (14.) konnte bei ihrer ersten Kandidatur das beste Ebikoner SP-Ergebnis erzielen und verwies mich (17.) und Jean-Michel (19.) auf die Plätze. Vor allem die guten Ergebnisse in Ebikon machen Mut für die Wahlen im April.

Im Sommer konnten wir dann Pia Engler (Nationalratskandidatin der SP Kriens) zu einem "Politapéro" einladen und den Abend geniessen. Nebst einigen Parteimitglieder konnten wir dort auch weitere Menschen begrüßen die den Abend, so wie ich auch, durchaus als gewinnbringend eingestuft haben.

Leider ist im Sommer auch Jean-Michel Ludin in die Stadt Luzern umgezogen. Die SP Ebikon hat dadurch ein sehr aktives und grossartiges Mitglied verloren, welches uns nun auch im Vorstand fehlt! Danke Jean-Michel für dein Engagement und ich bin mir sicher, dass nun die SP der Stadt Luzern von dir profitieren wird!

Nach den National- und Ständeratswahlen, welche für die SP-Luzern mit der überraschenden Wahl von David Roth UND Hassan Candan geendet haben, stand dann nun auch schon die Suche nach Kandidatinnen und Kandidaten für die Einwohner*innenratswahlen auf dem Programm. Nach vielen Mails, SMS, Whatsapp, Telefonaten und persönlichen Gesprächen hat sich gegen Ende des Jahres abgezeichnet, das wir es schaffen unser Ziel von 15 Kandidierenden zu erreichen. Nicht nur dass, nein, wir haben es auch geschafft ein sehr gutes und gut durchmischtes Team für die Wahlen zu präsentieren, was mich äusserst freut und zuversichtlich in die SP-Zukunft in Ebikon blicken lässt! Zudem wurde ich im November an der letzten Sektionsversammlung 2023 bereits als Gemeinderatskandidat nominiert was mich natürlich sehr geehrt hat.

Nebst den verschiedenen Wahlen konnten wir im Herbst eine neue Homepage aufschalten. Diese präsentiert sich übersichtlicher und informativer als zuvor und wir hoffen so weitere Mitglieder für uns begeistern zu können. Dies hat 2023 bereits ganz gut geklappt und wir konnten im Jahr 2023 ein Mitgliederplus von 10, auf nun insgesamt 50 Mitglieder der SP in Ebikon, verbuchen.